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JAN-HENDRIK GROTEVENT
Geboren: 12.10.1975
erster Arminia-Spiel: Dezember 1986 
Mitglied im ASC seit: Sommer 2018

Ich heiße Jan-Hendrik Grotevent und bin zum Zeitpunkt der Bewerbung 49 Jahre alt. 
Ich bin hauptberuflich Im Team Notrufdienste der Johanniter-Unfall-Hilfe (Regionalver-
band Ostwestfalen) tätig. Ich bin außerdem freier Autor und Blogger. Ich habe andert-
halb Bücher über Arminia geschrieben, meinen Blog „Rundumbeobachtungen“ gibt es 
seit 2012. 

Seit 2018 bin ich im ASC, dort habe ich das Abteilungsheft „Supporter“ reaktiviert. 
Daraus ist im Verlauf der Zeit ein kompletter Medienauftritt des ASC geworden mit 
einem eigenständigen Team. Ich bin außerdem im Team Fanpolitik des ASC und ver-
trete in dieser Fundktion zusammen mit Kristina Schröder den ASC und Arminia im 
bundesweiten Netzwerk „Unsere Kurve“. Seit 2020 bin ich im Vorstand der Abteilung. 
In den letzten beiden Jahren war ich Abteilungsleiter des ASC. 
 
Der ASC ist aus meiner Sicht DIE Schnittstelle des DSC Arminia Bielefeld, sowohl 
vereinsintern als auch nach außen.  Der ASC trägt in seiner Präsenz und in seinen 
Aktivitäten wesentlich zu Vereins- und Fankultur des DSC bei. Die Abteilungsord-
nung benennt „aktive Einbringung von Ideen und Projekten“ sowie „aktive Beteiligung 
und Mitgestaltung des Vereinslebens“ und die „Kreativität der Mitgliederbasis“. Diese 
Punkte gilt es zu kultivieren, zu fördern und zu nutzen- im Sinne der Fans, im Sinne der 
Abteilungen, im Sinne von Arminia. 

Das Engagement ehrenamtlicher Kräfte ist aus meiner Sicht die Essenz eines Sportver-
eins, nicht nur rund um den eigentlichen Wettkampfbetrieb. Im Ehrenamt entstehen 
Ideen und Aktivitäten, die den Verein „rund“ machen, ihm Präsenz nach außen ver-
leihen und Angebote für alle schaffem, die sich ihm nahe fühlen. Dies ist die beson-
dere Aufgabe des ASC bei Arminia Bielefeld und eine besondere Chance für unseren 
schwarzweißblauen Lieblingsclub.
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Es gilt, die Begeisterung und den Einsatzwillen der aktiven Abteilungsmitglieder zu nut-
zen und zu integrieren. Wichtig ist dabei die Nachwuchsförderung des ASC: Die Hinzu-
gewinnung neuer und vor allem junger Mitglieder und die Unterstützung und Förderung 
neuer Ideen- und ihre Integration in die „klassischen“ Angebote des ASC.
 
Der Vorstand hat seine ordnungsgemäßen Aufgaben und ist erster Repräsentant des 
ASC nach außen. In meiner bisherigen (und sehr lehrreichen) Zeit im ASC-Vorstand 
im Allgemeinen und als Abteilungsleiter im Besonderen habe ich festgestellt, dass eine 
umsichtige und „weise“ Moderation und Kommunikation des Vorstandes den (aktiven) 
Mitgliedern gegenüber sehr wichtig ist – Herstellen von Transparenz bezüglich rele-
vanter Themen, Konfliktvermittlung, aber auch die Unterstützung neuer Ideen ebenso 
wie die Vermittlung und Weiterentwicklung vorhandener und bewährter Strukturen. 
Dies zu Vorteil und Nutzen für ASC und DSC unter einen Hut und auf einen Kurs zu 
bringen ist eine fordernde, für mich persönlich aber weiterhin mehr als reizvolle Aufga-
be. Zudem will ich intensiv der Medienarbeit widmen und habe Ideen zu den Themen 
„Fankultur Postheide/ Frauenfußball“ und „Crowdfunding/Fundraising“ im Hinterkopf.

Ich wünsche mir den ASC als eine dynamische und „organische“ Abteilung, die den 
Fans „klassische Aktivitäten“ anbietet und neue Aktivitäten zur Vereinskultur des DSC 
entwickelt – in der Gesamtheit aller Abteilungen, Fans und sonstiger Unterstützer. Ich 
möchte dies weiterhin als Mitglied des Vorstandes mitgestalten. 
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